

Resolutionsantrag der Freien Bezirksräte*in Mag.^a Amela Mirkovic

AUFNAHME VON SCHUTZSUCHENDEN AUS HUMANITÄREN GRÜNDEN

Mag.^a Amela Mirkovic stellt in der Sitzung der Bezirksvertretung Wieden am 14. Mai 2020 den folgenden

Resolutionsantrag

Die Bezirksvertretung Wieden spricht sich für Initiativen auf Bundesebene zur raschen Aufnahme von Schutzsuchenden aus.

Die Bezirksvertretung Wieden wird alle Möglichkeiten einer humanitären Unterbringung von schutzsuchenden Menschen auf der Wieden prüfen.

Begründung

Die Lage auf der griechischen Insel ist furchtbar. Die Zustände an der Türkisch-Griechischen Grenze sind eine humanitäre Katastrophe riesigen Ausmaßes. 42.000 schutzsuchende Menschen befinden sich auf den Griechischen Inseln und sie werden im Stich gelassen, genauso wie seit Jahren die Bewohner*innen vor Ort.

Griechenland wird komplett alleingelassen. Die Quotenverteilung von schutzsuchenden innerhalb der einzelnen EU-Staaten wird nicht eingehalten.

In den letzten Tagen wird auf Menschen geschossen, Kinder und Erwachsene werden ins Mittelmeer zurückgedrängt und dem Ertrinken auf See preisgegeben.

Menschen und Menschenrechte werden buchstäblich mit Füßen getreten, Rechte bzw. Rechtsextreme machen Jagd auf Schutzsuchende und NGO-Vertreter*innen. Österreichische Identitäre sind vor Ort und betreiben Hetze gegen Menschen.

Ärzte ohne Grenzen werden von höchster Ebene im Bund für die Einhaltung der Genfer Flüchtlings- und sonstiger Konventionen angegriffen. Der Versuch unser Rechtsverständnis und unseren Rechtsstaat umzudrehen bzw. außer Kraft zu setzen, gefährdet uns alle.

Die von der Türkis-Grünen Koalition beschlossene Soforthilfe reicht bei weitem nicht aus. Drei Millionen Euro, die aus dem Auslandskatastrophenfond in die syrische Krisenregion Idlip fließen sollen, sind nicht genug, um die Krise beizulegen.

Die Aufnahme von Schutzsuchenden ist unsere humanitäre Pflicht. Wir können nicht zusehen wie Menschen und Menschenleben zum Spielball von politischen Interessen innerhalb und außerhalb der EU werden.

Die Mehrheit der Wiedner*innen ist bereit für die Aufnahme von schutzsuchenden Menschen.

Mag.^a Amela Mirkovic
Freie Bezirksräte*in